



www.iusevillaciudad.org Octubre 2015. Número 2.772 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL PUEBLO HERMANO SAHARAUI NECESITA TU AYUDA

LLAMAMIENTO URGENTE ANTE LA SITUACIÓN DE EMERGENCIA HUMANITARIA EN LOS CAMPAMENTOS DE POBLACIÓN REFUGIADA SAHARAUI



Desde la Provincia de Sevilla se pueden realizar aportaciones que serán transferidas **íntegramente** a la Media Luna Roja Saharaui.

Nº de cuenta: ES91 2100 2592 2102 1009 9708

RECOGIDA MASIVA DE:

**ALIMENTOS NO PERECEDEROS (ARROZ, ACEITE, AZÚCAR, LEGUMBRES, COMIDA EN LATA)
MANTAS**



La vida en los campamentos –por si no fuera ya de por sí muy difícil- se hace ahora aún más complicada. Las inusuales y torrenciales lluvias que caen por aquellos lugares desde el pasado 17 de octubre, han derribado la mayoría de las humildes casas donde vivía la población saharauí. Estas viviendas están hechas de adobe y su destrucción ha dejado sin nada a más de 91.000 damnificados.

Con independencia del llamamiento a los gobiernos –especialmente el español y el andaluz-, así como al resto de las administraciones para que organicen la ayuda de emergencia humanitaria, se hace necesario que las ciudadanas y los ciudadanos de Sevilla mostremos una vez más, la solidaridad y el apoyo que siempre hemos deparado a este pueblo hermano. Un pueblo, recordemos, abandonado a su suerte por la administración española tras la ocupación marroquí del territorio del Sáhara Occidental en 1975.

Alimentos no perecederos, mantas y enseres de emergencia, pero sobre todo la solidaridad económica. Una transferencia con la cantidad que se pueda, por pequeña que sea, se convierte en una ayuda gigante para las necesidades tan agudas como tienen en estos momentos. No les podemos fallar.

ES91 2100 2592 2102 1009 9708